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◆理事・役員（2023.7～2024.6）

「仲間を増やそう」
「希望の種を播きましょう。育てましょう。」地区のスローガン

クラブのスローガン

2023～2024年度
国際ロータリーのテーマ ◆本日のプログラム ◆次回のプログラム

E-mail : hokusei@ok6rc.jp　http://okayama-hokusei-rc.jp

E-mail : jimu@kyotosuzakurc.com

内部卓話「就任挨拶」 副会長 入　江　直　人　会員
　昨年、相原会長より、副会長への就任を依頼されました。相原会長とは同い年で、家族共々仲良くさせていた
だいていますので、断る理由が見つからず二つ返事で承諾いたしました。ただ、就任したからには、会長のス
ローガン「仲間を増やそう」を副会長の立場からサポートとしていきます。特に新会員と既存の会員間や、今まで
会話が少なかった会員間を積極的にコミュニケーションがとれるように努めたいと考えています。あと、先日表敬
訪問させていただいた、京都朱雀RCも新たな顔ぶれが増えています。川西友好クラブ委員長のもと交流が活
発にできるよう努めさせていただきます。次に、今まで実績を重ねてきた対外的な泰仕活動
・高校生による岡山の歴史・文化研究フオーラムの開催 ・子どもシェルターモモへの参画
・犯罪被害者支援大学生ボランティア連絡会「あした彩」の支援 ・外国人無料健康診断の実施
実務はそれぞれ有能な委員長に任せ、後方での支援を含め、共に活動をさせていただきます。最後に微力ではございますが、私がで
きる範囲で精一杯、相原年度を盛り上げていき、頑張ってまいります。1年間、よろしくお願いいたします。
 副幹事 井　川　浩　典　会員
　副幹事を拝命いたしました井川です。この度、改めてロータリー活動を振り返ってみたところ、まだ入会して
2年半しか経っておりません。この間にはいろいろな経験をさせていただきました。まさかみんなで歌を歌うとは
思いませんでしたし、君が代斉唱まで行うとは想像していませんでした。みんなと手をつなぐなんてことも想像
していませんでした。最近では孫と手をつないだぐらいで、家内からは手もつないでもらえません。親睦活動委
員として「キャビンアテンダント」に扮して例会を盛り上げたり、時には花笠音頭の踊りを、一週間かけてやっと
覚えて、会場を「たった三分間」練ったり。還暦を過ぎて貴重な経験をさせていただきました。社会奉仕活動の、「あした彩」では犯
罪被害者支援に携わり、涙を流したり。まさか「子どもシェルターモモ」の理事になろうとは、全く想像しておりませんでした。モモでは
想像を絶する環境で育った子どもがたくさんいることを知り、愕然としたり。大人になり、社会に出ることができない子どもたちが沢山
いることも知り、ロータリーとしてできることはと、皆様には多大なご支援をいただいております。ありがとうございます。
　広報部会での週報づくりは順番かなと思い、快くお引き受けしました。週報を今まで以上に良いものにと進めてまいりましたが、最
終的には週報担当の負担をできるだけ軽減できる仕組み造りを進めてまいりました。この短い期間で本当にたくさんの勉強をさせて
いただき、感謝いたしております。入会時藤岡会員から「ロータリーを楽しみましょう」とエールをいただきましたが、「ローターリーって
楽しむところなの？」と疑問を抱いておりました。藤岡会員、ご安心ください「楽しんでますよ」。
　しかしながら、副幹事までお引き受けすることになろうとは。ゴルフ場のパッティンググリーンで森本幹事から副幹事の打診がありま
したが、丁重にお断り申し上げました。広報部会で週報作成という大役を担っておりましたので、正直なところ来年も大役かと思い、
ロータリー精神に反する行動をしてしまいました。それでも再度打診をいただき、森本会員の幹事へ立候補されてまでの「やったる
で」の思いに応えないわけにはいかない。非力な私でも森本幹事のお手伝いができるならと引き受けさせていただきました。
　副幹事の主な役割は、例会の進行、理事役員会の議事録作成です。例会進行は諸先輩方が残してくださいました「ひな形」が
あり、それをベースに変更することでほぼ出来上がります。汗をかくのは例会直前での予定変更、そして予定外に長い「ありがたい」
スピーチをいただいたときの後続の時間調整だと、前任の与田会員からレクチャーを受けております。例会では、作成した進行表を、
落ち着いて、飛ばさず、「読むだけ」です。理事役員会への出席では、北西ＲＣがどの様に運営されているのかがわかり、奥深い
ロータリー活動の一端が手のひらに乗ったような気になります。私の歩んだ「親睦をやって週報を作って副幹事をやる」。これがロー
タリーを理解する早道なのです。
　ここまでお伝えしておけば、次年度以降、私のように断る方はいないでしょう。森本幹事のやさしさ、ご好意を踏みにじってお断りし
て、ごめんなさい。非力ですが、精いっぱいお仕え申し上げますのでお許しくださいませ。最後になりましたが、一年間例会の進行に
携わらせていただきます。不行き届き、不手際も多々あろうかとは思いますが、お許しいただき、ご協力を賜りますよう何卒よろしくお
願いいたします。また、ご意見やご希望がございましたら何なりとお申し付けくださいませ。1年間どうぞよろしくお願いいたします。あ
りがとうございました。
 S.A.A. 西　岡　貞　則　会員
　本年度、S.A.A.に任命されました西岡です。ひな壇になるのが副幹事、副S.A.A.、幹事、S.A.A.で4回目です。
森本幹事にはひな壇以外で協力しますと伝えていたのですが、結局はお受けさせていただくこととなりました。
今年度のS.A.A.運営方針　毎週の例会を楽しく、有意義かつ、品格を保つ例会運営を目指す。また、会員相
互が親睦を深めることを目的とし、新規会員が楽しめるような雰囲気をたもちながら、会場の設営、監督をするよ
うに心がける。そして、来賓・来訪の方には、気持ちよくお過ごしいただけるように、心遣いの接遇を心掛ける。
活動計画
 例会 ・予定時間内で例会が終わるよう幹事・副幹事と円滑な運営に努める。
 ・例会中は品位のあるマナーを徹底、私語を慎み、携帯電話の使用は慎む様促す。
 ・会場設営・食事内容などはホテル側と協議を行い、常に最善を尽くす。
 ・夜間例会は親睦委員会と協力し、会員及びご家族様の皆様が楽しんで頂けるように努める。
 スマイル ・会員の皆様にスマイルの意義を認識頂いて協カを依頼する。
 　会員皆様が、月1回3,000円頂ければ、年36,000円、180万円になります。ご協力をお願いします。
 ・感謝と思いが伝わるように、スマイルを読み上げる。
 その他 ・ビジターの方へ積極的に話しかける。
 ・新規会員が10名も増えましたので、退会者が出ないように、幹事、会員増強委員長などと、連携をとってクラブを盛り上げる。

 副S.A.A. 日　笠　常　信　会員
　皆さん、こんにちは。この度、副S.A.A.を拝命した日笠常信です。このRCには日笠伸之会員がおられますが、
親戚関係はありません。私は平成13年にここにおられる高橋会員、川西会員の推薦で入会しました。過去12年
の間には、推薦者のお二人にご迷惑をおかけしたことがあるかもしれませんが、今年は副S.A.A.として頑張って
いきたいと思います。皆様、どうぞよろしくお願いいたします。過去12年間、私はインターアクトクラブの活動ばかり
してきたのですが、決してひな壇での役目を拒んできたわけではありません。単に、「ひな壇はどうですか？」のお
声がかからなかったのです。今回は「インターアクトクラブと兼ねて副S.A.Aはどうですか」と森本幹事から言われ、断る理由もなく応じ
させていただきました。実際にこちらに座ってみると、今までとは景色が違うので、新鮮な気持ちで副S.A.A.として取り組めそうです。
　私の本業は不動産鑑定士です。県内で実務をやっている不動産鑑定士の会議が、年間12、13回あります。月曜日がこの会議と
重なる場合は、やむを得ず欠席となる場合もありますが、その時は、ご容赦願います。今までこの岡山北西RCでは、インターアクトの
活動以外にも楽しいこと、ここに入らなければ体験できなかったことがたくさんあります。その一つとして、鴨井前会長のご縁で、西大
寺会陽に、観客ではなくて、裸男として参加できたことです。また、最近では４月の花見夜間例会で山下会員の義理の息子さんであ
る堀井先生から、「外国人観光客が好んで食べる濃い豚骨ラーメンは体に悪く、特にスープを飲み干すなど毒を飲んでいるのと同
じ」と健康面でのアドバイスを頂きました。それで、最近豚骨ラーメンは止めております。
　新しく入られた会員の皆さん、ロータリー活動は修行などと難しく考えることなく、ここで楽しいロータリーライフを楽しんでください。
以上が、副Ｓ.Ａ.Ａ.就任としての就任あいさつです。ご清聴ありがとうございました。

出席の状況　
会 員 数　49名（内出席免除者　０名） 出席者数　35名
欠席者数　14名 出 席 率　71.43％　　　　
欠 席 者　藤島,  福元,  樋口,  久松,  川本,  小松,  中村,  西,  岡田（豊），田原,  竹本,  槌田,  氏房,  吉田

ビ ジ タ ー 〈岡山ＲＣ〉　貝畑 雅二  様 
会 長 報 告 会　長　相　原　利　行
・去る７月５日、先日表敬訪問にお越しいただきました京都朱雀RCの本年度第１回目の例会に、川
西友好クラブ委員長、入江副会長、森本幹事、山田次期会長、槌田青少年奉仕副委員長、私の
６名で、訪問いたしました。両クラブのスローガンが偶然にも「仲間を増やそう」ですので、新会員
の方も含め、今後交流の機会を設け、両クラブ間においても仲間を増やしていきましょうと挨拶を
してまいりました。
・前年度までZoomでの例会参加が可能でしたが、直近の例会においてZoomでの例会参加者が皆無であったこと
と、Zoomの環境設定に必要な労力を考慮し、理事役員会の承認をいただきましたので、本年度からZoomでの例
会参加を取り止めました。今までZoomの環境設定にご尽力いただきました仲田会員、井川会員には大変お世話に
なりました。改めて御礼申し上げます。
幹 事 報 告 幹  事　森　本　剛　仁
① ガバナー事務所より、前年度のトルコ大地震支援金につきまして報告のメールが届きましたので
回覧いたします。

② 地区大会につきましてチラシが届きましたので回覧いたします。詳細につきましては、後日皆様に
ご案内をさせていただきます。

③ 7月のロータリーレートは1$=145円です。
④ 7月5日㈬相原会長を始め6名のメンバーで、京都朱雀RCの第一例会を表敬訪問いたしました。
⑤ 次週7月17日㈪は海の日（祝日）のため例会は取消しです。
⑥ 「2690地区インターアクトクラブの概要」を配付しております。
⑦ 岡山済生会福祉施設合同広報誌「木もれ陽」No.87・88、他クラブ週報を回覧いたします。
スマイル報告　
相原会長 : 先日の京都朱雀RCの表敬訪問にご一緒いただいた川西さん、入江さん、森本さん、山田さん、槌田さん、

お世話になりました。
森本幹事 : ひな壇の皆様、本日は就任挨拶、よろしくお願いします。

日笠副S.A.A.、スマイル報告を滑舌良くお願いします。
西岡会員 : 本日S.A.A.の就任挨拶をさせていただきます。
入江会員 : 本日、就任挨拶をさせていただきます。よろしくお願いします。
末吉会員 : 入江さん、井川さん、西岡さん、日笠（常）さん、一年間よろしくお願いいたします。
平松会員 : 入江副会長、井川副幹事、西岡S.A.A.、日笠副S.A.A.の皆様のご活躍を心から期待しています。
山田会員 : 先日の京都朱雀RCの表敬訪問にご参加の皆様お疲れ様でした。久しぶりにお会いできて良かったです。

改めて交流を深めていきたいと思いました。
日笠（常）会員 : 私の娘は現在京都で大学生として勉強しています。先日、京都朱雀RCの方をお迎えしました。その中

のお茶の作法で有名な上田様は娘と同じ大学出身で話しが弾みました。
高橋会員 : 私の「大嫌いな」誕生日がやってきました。これから先、世の中何が起きるのか、また、どう変化するのかさっぱり

わかりませんが、残りの人生をしっかりと見つめていきたいと思っております。 ９件  30,000円（累計135,000円）

2023-2024年度　県南１６ＲＣ正副会長・幹事会 
　７月１０日  ホテルグランヴィアにて、「2023-2024年度　県南１６ＲＣ正副会長・幹
事会」が、第９グループガバナー補佐諸國眞太郎様、第10グループガバナー補佐
木口浩一様、第11グループガバナー補佐猪木健二様をお迎えして開催されました。
　相原会長、入江副会長、森本幹事、井川副幹事、西岡S.A.A.が参加され、ホ
ストクラブとして受付から席案内等の会場運営を行いました。森本幹事の司会
進行、相原会長の挨拶で開会し、ガバナー補佐の挨拶、各ＲＣの紹介、懇親会と
進み、入江副会長の挨拶で閉会となりました｡会員増強を掲げるクラブが多いこ
とと、ＲＣ間だけでなく、地域も含めた懇親をより一層深めたいとの思いを強く感じる、交流のきっかけとなる会合でした。

野球同好会   野球同好会幹事　笠　原　英　司　会員
　７月31日㈪19時より岡山県営野球場にて練習を行います。運動不足の方は是非、野球同好会へご参加ください。
第１回理事・役員会議事録   　　　
日時　2023年７月３日㈪11：30～12：05　　　場所　ホテルグランヴィア岡山３階「ルビーの間」
１、開　会　　　　　　会長　相原利行、司会・幹事　森本剛仁
２、出席者の確認　　　　　　　　　　　副　幹　事　井川浩典
相原利行　入江直人　森本剛仁　井川浩典　西岡貞則　日笠常信　橘高正剛　与田卓士　
樋口芳紀　笠原英司   末吉賢多　日笠伸之　小林龍平　堀川辰也　鴨井利典　山田喜広

　　オブザーバー　槌田道弘
３、会長挨拶　　　　　　　　　　　　　　　　　　　相原利行
４、審議事項
　　① 新会員について（資料1）　
　　　木庭様の入会を承認
　　② 7月～9月のプログラムについて（資料2）
　　　8月28日 イニシエーションスピーチ  木庭会員追加　　以上で8月までのプログラムを確定
　　　9月11日 外部卓話は小林会員が手配中
　　　9月25日 イニシエーションスピーチ  三宅会員追加（予定） 9月のプログラムは次回以降で確定する
　　③ 第1回IDMの日程について　　…8月28日㈪ 18:30に決定
　　④ ZOOMを使用しての例会出席について　　…第２回例会以降中止に決定
　　⑤ 地区大会の登録について（資料3）　　…従来通り全員登録に決定
　　⑥ 前期会費について（資料4）

審議事項⑤の決定を受け地区大会登録料13,000円を計上するため前期会費は191,695円となることを承認
　　⑦ 野球同好会ユニフォーム代について（資料5）　　…従前の通り半額をＲＣで負担に決定
　　⑧ メークアップ対象行事について（資料6）　　…資料（案）の内容で承認
　　⑨ その他
５、協議事項
　　① 高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラムについて（資料7）

出場実績のある高校に確認しているが、今のところ出場決定は３校のみ。引き続き出場の要請を行う。
６、報告事項
　　① 第7回被選理事役員会の議事録について（資料8）　　　　　
　　② その他

・ 35周年記念行事の実施の有無について、次々年度会長を選出するまでに決定する必要あり
・ 日笠常信会員より、7月2日㈰松江市にて開催の「地区インターアクト委員会・クラブインターアクト委員長会議」の報告あり

７、閉　会　　　　　　　　　　　　　　副　会　長　入江直人

7月31日㈪
内部卓話
「イニシエーションスピーチ」

岡田　 豊  会員
波多 万行  会員

7月24日㈪
旧ひな壇慰労例会
（夜間例会・割烹美作）

No.01386　2023.7.24　第3例会
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内部卓話「就任挨拶」 副会長 入　江　直　人　会員
　昨年、相原会長より、副会長への就任を依頼されました。相原会長とは同い年で、家族共々仲良くさせていた
だいていますので、断る理由が見つからず二つ返事で承諾いたしました。ただ、就任したからには、会長のス
ローガン「仲間を増やそう」を副会長の立場からサポートとしていきます。特に新会員と既存の会員間や、今まで
会話が少なかった会員間を積極的にコミュニケーションがとれるように努めたいと考えています。あと、先日表敬
訪問させていただいた、京都朱雀RCも新たな顔ぶれが増えています。川西友好クラブ委員長のもと交流が活
発にできるよう努めさせていただきます。次に、今まで実績を重ねてきた対外的な泰仕活動
・高校生による岡山の歴史・文化研究フオーラムの開催 ・子どもシェルターモモへの参画
・犯罪被害者支援大学生ボランティア連絡会「あした彩」の支援 ・外国人無料健康診断の実施
実務はそれぞれ有能な委員長に任せ、後方での支援を含め、共に活動をさせていただきます。最後に微力ではございますが、私がで
きる範囲で精一杯、相原年度を盛り上げていき、頑張ってまいります。1年間、よろしくお願いいたします。
 副幹事 井　川　浩　典　会員
　副幹事を拝命いたしました井川です。この度、改めてロータリー活動を振り返ってみたところ、まだ入会して
2年半しか経っておりません。この間にはいろいろな経験をさせていただきました。まさかみんなで歌を歌うとは
思いませんでしたし、君が代斉唱まで行うとは想像していませんでした。みんなと手をつなぐなんてことも想像
していませんでした。最近では孫と手をつないだぐらいで、家内からは手もつないでもらえません。親睦活動委
員として「キャビンアテンダント」に扮して例会を盛り上げたり、時には花笠音頭の踊りを、一週間かけてやっと
覚えて、会場を「たった三分間」練ったり。還暦を過ぎて貴重な経験をさせていただきました。社会奉仕活動の、「あした彩」では犯
罪被害者支援に携わり、涙を流したり。まさか「子どもシェルターモモ」の理事になろうとは、全く想像しておりませんでした。モモでは
想像を絶する環境で育った子どもがたくさんいることを知り、愕然としたり。大人になり、社会に出ることができない子どもたちが沢山
いることも知り、ロータリーとしてできることはと、皆様には多大なご支援をいただいております。ありがとうございます。
　広報部会での週報づくりは順番かなと思い、快くお引き受けしました。週報を今まで以上に良いものにと進めてまいりましたが、最
終的には週報担当の負担をできるだけ軽減できる仕組み造りを進めてまいりました。この短い期間で本当にたくさんの勉強をさせて
いただき、感謝いたしております。入会時藤岡会員から「ロータリーを楽しみましょう」とエールをいただきましたが、「ローターリーって
楽しむところなの？」と疑問を抱いておりました。藤岡会員、ご安心ください「楽しんでますよ」。
　しかしながら、副幹事までお引き受けすることになろうとは。ゴルフ場のパッティンググリーンで森本幹事から副幹事の打診がありま
したが、丁重にお断り申し上げました。広報部会で週報作成という大役を担っておりましたので、正直なところ来年も大役かと思い、
ロータリー精神に反する行動をしてしまいました。それでも再度打診をいただき、森本会員の幹事へ立候補されてまでの「やったる
で」の思いに応えないわけにはいかない。非力な私でも森本幹事のお手伝いができるならと引き受けさせていただきました。
　副幹事の主な役割は、例会の進行、理事役員会の議事録作成です。例会進行は諸先輩方が残してくださいました「ひな形」が
あり、それをベースに変更することでほぼ出来上がります。汗をかくのは例会直前での予定変更、そして予定外に長い「ありがたい」
スピーチをいただいたときの後続の時間調整だと、前任の与田会員からレクチャーを受けております。例会では、作成した進行表を、
落ち着いて、飛ばさず、「読むだけ」です。理事役員会への出席では、北西ＲＣがどの様に運営されているのかがわかり、奥深い
ロータリー活動の一端が手のひらに乗ったような気になります。私の歩んだ「親睦をやって週報を作って副幹事をやる」。これがロー
タリーを理解する早道なのです。
　ここまでお伝えしておけば、次年度以降、私のように断る方はいないでしょう。森本幹事のやさしさ、ご好意を踏みにじってお断りし
て、ごめんなさい。非力ですが、精いっぱいお仕え申し上げますのでお許しくださいませ。最後になりましたが、一年間例会の進行に
携わらせていただきます。不行き届き、不手際も多々あろうかとは思いますが、お許しいただき、ご協力を賜りますよう何卒よろしくお
願いいたします。また、ご意見やご希望がございましたら何なりとお申し付けくださいませ。1年間どうぞよろしくお願いいたします。あ
りがとうございました。
 S.A.A. 西　岡　貞　則　会員
　本年度、S.A.A.に任命されました西岡です。ひな壇になるのが副幹事、副S.A.A.、幹事、S.A.A.で4回目です。
森本幹事にはひな壇以外で協力しますと伝えていたのですが、結局はお受けさせていただくこととなりました。
今年度のS.A.A.運営方針　毎週の例会を楽しく、有意義かつ、品格を保つ例会運営を目指す。また、会員相
互が親睦を深めることを目的とし、新規会員が楽しめるような雰囲気をたもちながら、会場の設営、監督をするよ
うに心がける。そして、来賓・来訪の方には、気持ちよくお過ごしいただけるように、心遣いの接遇を心掛ける。
活動計画
 例会 ・予定時間内で例会が終わるよう幹事・副幹事と円滑な運営に努める。
 ・例会中は品位のあるマナーを徹底、私語を慎み、携帯電話の使用は慎む様促す。
 ・会場設営・食事内容などはホテル側と協議を行い、常に最善を尽くす。
 ・夜間例会は親睦委員会と協力し、会員及びご家族様の皆様が楽しんで頂けるように努める。
 スマイル ・会員の皆様にスマイルの意義を認識頂いて協カを依頼する。
 　会員皆様が、月1回3,000円頂ければ、年36,000円、180万円になります。ご協力をお願いします。
 ・感謝と思いが伝わるように、スマイルを読み上げる。
 その他 ・ビジターの方へ積極的に話しかける。
 ・新規会員が10名も増えましたので、退会者が出ないように、幹事、会員増強委員長などと、連携をとってクラブを盛り上げる。

 副S.A.A. 日　笠　常　信　会員
　皆さん、こんにちは。この度、副S.A.A.を拝命した日笠常信です。このRCには日笠伸之会員がおられますが、
親戚関係はありません。私は平成13年にここにおられる高橋会員、川西会員の推薦で入会しました。過去12年
の間には、推薦者のお二人にご迷惑をおかけしたことがあるかもしれませんが、今年は副S.A.A.として頑張って
いきたいと思います。皆様、どうぞよろしくお願いいたします。過去12年間、私はインターアクトクラブの活動ばかり
してきたのですが、決してひな壇での役目を拒んできたわけではありません。単に、「ひな壇はどうですか？」のお
声がかからなかったのです。今回は「インターアクトクラブと兼ねて副S.A.Aはどうですか」と森本幹事から言われ、断る理由もなく応じ
させていただきました。実際にこちらに座ってみると、今までとは景色が違うので、新鮮な気持ちで副S.A.A.として取り組めそうです。
　私の本業は不動産鑑定士です。県内で実務をやっている不動産鑑定士の会議が、年間12、13回あります。月曜日がこの会議と
重なる場合は、やむを得ず欠席となる場合もありますが、その時は、ご容赦願います。今までこの岡山北西RCでは、インターアクトの
活動以外にも楽しいこと、ここに入らなければ体験できなかったことがたくさんあります。その一つとして、鴨井前会長のご縁で、西大
寺会陽に、観客ではなくて、裸男として参加できたことです。また、最近では４月の花見夜間例会で山下会員の義理の息子さんであ
る堀井先生から、「外国人観光客が好んで食べる濃い豚骨ラーメンは体に悪く、特にスープを飲み干すなど毒を飲んでいるのと同
じ」と健康面でのアドバイスを頂きました。それで、最近豚骨ラーメンは止めております。
　新しく入られた会員の皆さん、ロータリー活動は修行などと難しく考えることなく、ここで楽しいロータリーライフを楽しんでください。
以上が、副Ｓ.Ａ.Ａ.就任としての就任あいさつです。ご清聴ありがとうございました。

出席の状況　
会 員 数　49名（内出席免除者　０名） 出席者数　35名
欠席者数　14名 出 席 率　71.43％　　　　
欠 席 者　藤島,  福元,  樋口,  久松,  川本,  小松,  中村,  西,  岡田（豊），田原,  竹本,  槌田,  氏房,  吉田

ビ ジ タ ー 〈岡山ＲＣ〉　貝畑 雅二  様 
会 長 報 告 会　長　相　原　利　行
・去る７月５日、先日表敬訪問にお越しいただきました京都朱雀RCの本年度第１回目の例会に、川
西友好クラブ委員長、入江副会長、森本幹事、山田次期会長、槌田青少年奉仕副委員長、私の
６名で、訪問いたしました。両クラブのスローガンが偶然にも「仲間を増やそう」ですので、新会員
の方も含め、今後交流の機会を設け、両クラブ間においても仲間を増やしていきましょうと挨拶を
してまいりました。
・前年度までZoomでの例会参加が可能でしたが、直近の例会においてZoomでの例会参加者が皆無であったこと
と、Zoomの環境設定に必要な労力を考慮し、理事役員会の承認をいただきましたので、本年度からZoomでの例
会参加を取り止めました。今までZoomの環境設定にご尽力いただきました仲田会員、井川会員には大変お世話に
なりました。改めて御礼申し上げます。
幹 事 報 告 幹  事　森　本　剛　仁
① ガバナー事務所より、前年度のトルコ大地震支援金につきまして報告のメールが届きましたので
回覧いたします。

② 地区大会につきましてチラシが届きましたので回覧いたします。詳細につきましては、後日皆様に
ご案内をさせていただきます。

③ 7月のロータリーレートは1$=145円です。
④ 7月5日㈬相原会長を始め6名のメンバーで、京都朱雀RCの第一例会を表敬訪問いたしました。
⑤ 次週7月17日㈪は海の日（祝日）のため例会は取消しです。
⑥ 「2690地区インターアクトクラブの概要」を配付しております。
⑦ 岡山済生会福祉施設合同広報誌「木もれ陽」No.87・88、他クラブ週報を回覧いたします。
スマイル報告　
相原会長 : 先日の京都朱雀RCの表敬訪問にご一緒いただいた川西さん、入江さん、森本さん、山田さん、槌田さん、

お世話になりました。
森本幹事 : ひな壇の皆様、本日は就任挨拶、よろしくお願いします。

日笠副S.A.A.、スマイル報告を滑舌良くお願いします。
西岡会員 : 本日S.A.A.の就任挨拶をさせていただきます。
入江会員 : 本日、就任挨拶をさせていただきます。よろしくお願いします。
末吉会員 : 入江さん、井川さん、西岡さん、日笠（常）さん、一年間よろしくお願いいたします。
平松会員 : 入江副会長、井川副幹事、西岡S.A.A.、日笠副S.A.A.の皆様のご活躍を心から期待しています。
山田会員 : 先日の京都朱雀RCの表敬訪問にご参加の皆様お疲れ様でした。久しぶりにお会いできて良かったです。

改めて交流を深めていきたいと思いました。
日笠（常）会員 : 私の娘は現在京都で大学生として勉強しています。先日、京都朱雀RCの方をお迎えしました。その中

のお茶の作法で有名な上田様は娘と同じ大学出身で話しが弾みました。
高橋会員 : 私の「大嫌いな」誕生日がやってきました。これから先、世の中何が起きるのか、また、どう変化するのかさっぱり

わかりませんが、残りの人生をしっかりと見つめていきたいと思っております。 ９件  30,000円（累計135,000円）

2023-2024年度　県南１６ＲＣ正副会長・幹事会 
　７月１０日  ホテルグランヴィアにて、「2023-2024年度　県南１６ＲＣ正副会長・幹
事会」が、第９グループガバナー補佐諸國眞太郎様、第10グループガバナー補佐
木口浩一様、第11グループガバナー補佐猪木健二様をお迎えして開催されました。
　相原会長、入江副会長、森本幹事、井川副幹事、西岡S.A.A.が参加され、ホ
ストクラブとして受付から席案内等の会場運営を行いました。森本幹事の司会
進行、相原会長の挨拶で開会し、ガバナー補佐の挨拶、各ＲＣの紹介、懇親会と
進み、入江副会長の挨拶で閉会となりました｡会員増強を掲げるクラブが多いこ
とと、ＲＣ間だけでなく、地域も含めた懇親をより一層深めたいとの思いを強く感じる、交流のきっかけとなる会合でした。

野球同好会   野球同好会幹事　笠　原　英　司　会員
　７月31日㈪19時より岡山県営野球場にて練習を行います。運動不足の方は是非、野球同好会へご参加ください。
第１回理事・役員会議事録   　　　
日時　2023年７月３日㈪11：30～12：05　　　場所　ホテルグランヴィア岡山３階「ルビーの間」
１、開　会　　　　　　会長　相原利行、司会・幹事　森本剛仁
２、出席者の確認　　　　　　　　　　　副　幹　事　井川浩典
相原利行　入江直人　森本剛仁　井川浩典　西岡貞則　日笠常信　橘高正剛　与田卓士　
樋口芳紀　笠原英司   末吉賢多　日笠伸之　小林龍平　堀川辰也　鴨井利典　山田喜広

　　オブザーバー　槌田道弘
３、会長挨拶　　　　　　　　　　　　　　　　　　　相原利行
４、審議事項
　　① 新会員について（資料1）　
　　　木庭様の入会を承認
　　② 7月～9月のプログラムについて（資料2）
　　　8月28日 イニシエーションスピーチ  木庭会員追加　　以上で8月までのプログラムを確定
　　　9月11日 外部卓話は小林会員が手配中
　　　9月25日 イニシエーションスピーチ  三宅会員追加（予定） 9月のプログラムは次回以降で確定する
　　③ 第1回IDMの日程について　　…8月28日㈪ 18:30に決定
　　④ ZOOMを使用しての例会出席について　　…第２回例会以降中止に決定
　　⑤ 地区大会の登録について（資料3）　　…従来通り全員登録に決定
　　⑥ 前期会費について（資料4）

審議事項⑤の決定を受け地区大会登録料13,000円を計上するため前期会費は191,695円となることを承認
　　⑦ 野球同好会ユニフォーム代について（資料5）　　…従前の通り半額をＲＣで負担に決定
　　⑧ メークアップ対象行事について（資料6）　　…資料（案）の内容で承認
　　⑨ その他
５、協議事項
　　① 高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラムについて（資料7）

出場実績のある高校に確認しているが、今のところ出場決定は３校のみ。引き続き出場の要請を行う。
６、報告事項
　　① 第7回被選理事役員会の議事録について（資料8）　　　　　
　　② その他

・ 35周年記念行事の実施の有無について、次々年度会長を選出するまでに決定する必要あり
・ 日笠常信会員より、7月2日㈰松江市にて開催の「地区インターアクト委員会・クラブインターアクト委員長会議」の報告あり

７、閉　会　　　　　　　　　　　　　　副　会　長　入江直人

例会プログラム例会プログラム
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内部卓話「就任挨拶」 副会長 入　江　直　人　会員
　昨年、相原会長より、副会長への就任を依頼されました。相原会長とは同い年で、家族共々仲良くさせていた
だいていますので、断る理由が見つからず二つ返事で承諾いたしました。ただ、就任したからには、会長のス
ローガン「仲間を増やそう」を副会長の立場からサポートとしていきます。特に新会員と既存の会員間や、今まで
会話が少なかった会員間を積極的にコミュニケーションがとれるように努めたいと考えています。あと、先日表敬
訪問させていただいた、京都朱雀RCも新たな顔ぶれが増えています。川西友好クラブ委員長のもと交流が活
発にできるよう努めさせていただきます。次に、今まで実績を重ねてきた対外的な泰仕活動
・高校生による岡山の歴史・文化研究フオーラムの開催 ・子どもシェルターモモへの参画
・犯罪被害者支援大学生ボランティア連絡会「あした彩」の支援 ・外国人無料健康診断の実施
実務はそれぞれ有能な委員長に任せ、後方での支援を含め、共に活動をさせていただきます。最後に微力ではございますが、私がで
きる範囲で精一杯、相原年度を盛り上げていき、頑張ってまいります。1年間、よろしくお願いいたします。
 副幹事 井　川　浩　典　会員
　副幹事を拝命いたしました井川です。この度、改めてロータリー活動を振り返ってみたところ、まだ入会して
2年半しか経っておりません。この間にはいろいろな経験をさせていただきました。まさかみんなで歌を歌うとは
思いませんでしたし、君が代斉唱まで行うとは想像していませんでした。みんなと手をつなぐなんてことも想像
していませんでした。最近では孫と手をつないだぐらいで、家内からは手もつないでもらえません。親睦活動委
員として「キャビンアテンダント」に扮して例会を盛り上げたり、時には花笠音頭の踊りを、一週間かけてやっと
覚えて、会場を「たった三分間」練ったり。還暦を過ぎて貴重な経験をさせていただきました。社会奉仕活動の、「あした彩」では犯
罪被害者支援に携わり、涙を流したり。まさか「子どもシェルターモモ」の理事になろうとは、全く想像しておりませんでした。モモでは
想像を絶する環境で育った子どもがたくさんいることを知り、愕然としたり。大人になり、社会に出ることができない子どもたちが沢山
いることも知り、ロータリーとしてできることはと、皆様には多大なご支援をいただいております。ありがとうございます。
　広報部会での週報づくりは順番かなと思い、快くお引き受けしました。週報を今まで以上に良いものにと進めてまいりましたが、最
終的には週報担当の負担をできるだけ軽減できる仕組み造りを進めてまいりました。この短い期間で本当にたくさんの勉強をさせて
いただき、感謝いたしております。入会時藤岡会員から「ロータリーを楽しみましょう」とエールをいただきましたが、「ローターリーって
楽しむところなの？」と疑問を抱いておりました。藤岡会員、ご安心ください「楽しんでますよ」。
　しかしながら、副幹事までお引き受けすることになろうとは。ゴルフ場のパッティンググリーンで森本幹事から副幹事の打診がありま
したが、丁重にお断り申し上げました。広報部会で週報作成という大役を担っておりましたので、正直なところ来年も大役かと思い、
ロータリー精神に反する行動をしてしまいました。それでも再度打診をいただき、森本会員の幹事へ立候補されてまでの「やったる
で」の思いに応えないわけにはいかない。非力な私でも森本幹事のお手伝いができるならと引き受けさせていただきました。
　副幹事の主な役割は、例会の進行、理事役員会の議事録作成です。例会進行は諸先輩方が残してくださいました「ひな形」が
あり、それをベースに変更することでほぼ出来上がります。汗をかくのは例会直前での予定変更、そして予定外に長い「ありがたい」
スピーチをいただいたときの後続の時間調整だと、前任の与田会員からレクチャーを受けております。例会では、作成した進行表を、
落ち着いて、飛ばさず、「読むだけ」です。理事役員会への出席では、北西ＲＣがどの様に運営されているのかがわかり、奥深い
ロータリー活動の一端が手のひらに乗ったような気になります。私の歩んだ「親睦をやって週報を作って副幹事をやる」。これがロー
タリーを理解する早道なのです。
　ここまでお伝えしておけば、次年度以降、私のように断る方はいないでしょう。森本幹事のやさしさ、ご好意を踏みにじってお断りし
て、ごめんなさい。非力ですが、精いっぱいお仕え申し上げますのでお許しくださいませ。最後になりましたが、一年間例会の進行に
携わらせていただきます。不行き届き、不手際も多々あろうかとは思いますが、お許しいただき、ご協力を賜りますよう何卒よろしくお
願いいたします。また、ご意見やご希望がございましたら何なりとお申し付けくださいませ。1年間どうぞよろしくお願いいたします。あ
りがとうございました。
 S.A.A. 西　岡　貞　則　会員
　本年度、S.A.A.に任命されました西岡です。ひな壇になるのが副幹事、副S.A.A.、幹事、S.A.A.で4回目です。
森本幹事にはひな壇以外で協力しますと伝えていたのですが、結局はお受けさせていただくこととなりました。
今年度のS.A.A.運営方針　毎週の例会を楽しく、有意義かつ、品格を保つ例会運営を目指す。また、会員相
互が親睦を深めることを目的とし、新規会員が楽しめるような雰囲気をたもちながら、会場の設営、監督をするよ
うに心がける。そして、来賓・来訪の方には、気持ちよくお過ごしいただけるように、心遣いの接遇を心掛ける。
活動計画
 例会 ・予定時間内で例会が終わるよう幹事・副幹事と円滑な運営に努める。
 ・例会中は品位のあるマナーを徹底、私語を慎み、携帯電話の使用は慎む様促す。
 ・会場設営・食事内容などはホテル側と協議を行い、常に最善を尽くす。
 ・夜間例会は親睦委員会と協力し、会員及びご家族様の皆様が楽しんで頂けるように努める。
 スマイル ・会員の皆様にスマイルの意義を認識頂いて協カを依頼する。
 　会員皆様が、月1回3,000円頂ければ、年36,000円、180万円になります。ご協力をお願いします。
 ・感謝と思いが伝わるように、スマイルを読み上げる。
 その他 ・ビジターの方へ積極的に話しかける。
 ・新規会員が10名も増えましたので、退会者が出ないように、幹事、会員増強委員長などと、連携をとってクラブを盛り上げる。

 副S.A.A. 日　笠　常　信　会員
　皆さん、こんにちは。この度、副S.A.A.を拝命した日笠常信です。このRCには日笠伸之会員がおられますが、
親戚関係はありません。私は平成13年にここにおられる高橋会員、川西会員の推薦で入会しました。過去12年
の間には、推薦者のお二人にご迷惑をおかけしたことがあるかもしれませんが、今年は副S.A.A.として頑張って
いきたいと思います。皆様、どうぞよろしくお願いいたします。過去12年間、私はインターアクトクラブの活動ばかり
してきたのですが、決してひな壇での役目を拒んできたわけではありません。単に、「ひな壇はどうですか？」のお
声がかからなかったのです。今回は「インターアクトクラブと兼ねて副S.A.Aはどうですか」と森本幹事から言われ、断る理由もなく応じ
させていただきました。実際にこちらに座ってみると、今までとは景色が違うので、新鮮な気持ちで副S.A.A.として取り組めそうです。
　私の本業は不動産鑑定士です。県内で実務をやっている不動産鑑定士の会議が、年間12、13回あります。月曜日がこの会議と
重なる場合は、やむを得ず欠席となる場合もありますが、その時は、ご容赦願います。今までこの岡山北西RCでは、インターアクトの
活動以外にも楽しいこと、ここに入らなければ体験できなかったことがたくさんあります。その一つとして、鴨井前会長のご縁で、西大
寺会陽に、観客ではなくて、裸男として参加できたことです。また、最近では４月の花見夜間例会で山下会員の義理の息子さんであ
る堀井先生から、「外国人観光客が好んで食べる濃い豚骨ラーメンは体に悪く、特にスープを飲み干すなど毒を飲んでいるのと同
じ」と健康面でのアドバイスを頂きました。それで、最近豚骨ラーメンは止めております。
　新しく入られた会員の皆さん、ロータリー活動は修行などと難しく考えることなく、ここで楽しいロータリーライフを楽しんでください。
以上が、副Ｓ.Ａ.Ａ.就任としての就任あいさつです。ご清聴ありがとうございました。

出席の状況　
会 員 数　49名（内出席免除者　０名） 出席者数　35名
欠席者数　14名 出 席 率　71.43％　　　　
欠 席 者　藤島,  福元,  樋口,  久松,  川本,  小松,  中村,  西,  岡田（豊），田原,  竹本,  槌田,  氏房,  吉田

ビ ジ タ ー 〈岡山ＲＣ〉　貝畑 雅二  様 
会 長 報 告 会　長　相　原　利　行
・去る７月５日、先日表敬訪問にお越しいただきました京都朱雀RCの本年度第１回目の例会に、川
西友好クラブ委員長、入江副会長、森本幹事、山田次期会長、槌田青少年奉仕副委員長、私の
６名で、訪問いたしました。両クラブのスローガンが偶然にも「仲間を増やそう」ですので、新会員
の方も含め、今後交流の機会を設け、両クラブ間においても仲間を増やしていきましょうと挨拶を
してまいりました。
・前年度までZoomでの例会参加が可能でしたが、直近の例会においてZoomでの例会参加者が皆無であったこと
と、Zoomの環境設定に必要な労力を考慮し、理事役員会の承認をいただきましたので、本年度からZoomでの例
会参加を取り止めました。今までZoomの環境設定にご尽力いただきました仲田会員、井川会員には大変お世話に
なりました。改めて御礼申し上げます。
幹 事 報 告 幹  事　森　本　剛　仁
① ガバナー事務所より、前年度のトルコ大地震支援金につきまして報告のメールが届きましたので
回覧いたします。

② 地区大会につきましてチラシが届きましたので回覧いたします。詳細につきましては、後日皆様に
ご案内をさせていただきます。

③ 7月のロータリーレートは1$=145円です。
④ 7月5日㈬相原会長を始め6名のメンバーで、京都朱雀RCの第一例会を表敬訪問いたしました。
⑤ 次週7月17日㈪は海の日（祝日）のため例会は取消しです。
⑥ 「2690地区インターアクトクラブの概要」を配付しております。
⑦ 岡山済生会福祉施設合同広報誌「木もれ陽」No.87・88、他クラブ週報を回覧いたします。
スマイル報告　
相原会長 : 先日の京都朱雀RCの表敬訪問にご一緒いただいた川西さん、入江さん、森本さん、山田さん、槌田さん、

お世話になりました。
森本幹事 : ひな壇の皆様、本日は就任挨拶、よろしくお願いします。

日笠副S.A.A.、スマイル報告を滑舌良くお願いします。
西岡会員 : 本日S.A.A.の就任挨拶をさせていただきます。
入江会員 : 本日、就任挨拶をさせていただきます。よろしくお願いします。
末吉会員 : 入江さん、井川さん、西岡さん、日笠（常）さん、一年間よろしくお願いいたします。
平松会員 : 入江副会長、井川副幹事、西岡S.A.A.、日笠副S.A.A.の皆様のご活躍を心から期待しています。
山田会員 : 先日の京都朱雀RCの表敬訪問にご参加の皆様お疲れ様でした。久しぶりにお会いできて良かったです。

改めて交流を深めていきたいと思いました。
日笠（常）会員 : 私の娘は現在京都で大学生として勉強しています。先日、京都朱雀RCの方をお迎えしました。その中

のお茶の作法で有名な上田様は娘と同じ大学出身で話しが弾みました。
高橋会員 : 私の「大嫌いな」誕生日がやってきました。これから先、世の中何が起きるのか、また、どう変化するのかさっぱり

わかりませんが、残りの人生をしっかりと見つめていきたいと思っております。 ９件  30,000円（累計135,000円）

2023-2024年度　県南１６ＲＣ正副会長・幹事会 
　７月１０日  ホテルグランヴィアにて、「2023-2024年度　県南１６ＲＣ正副会長・幹
事会」が、第９グループガバナー補佐諸國眞太郎様、第10グループガバナー補佐
木口浩一様、第11グループガバナー補佐猪木健二様をお迎えして開催されました。
　相原会長、入江副会長、森本幹事、井川副幹事、西岡S.A.A.が参加され、ホ
ストクラブとして受付から席案内等の会場運営を行いました。森本幹事の司会
進行、相原会長の挨拶で開会し、ガバナー補佐の挨拶、各ＲＣの紹介、懇親会と
進み、入江副会長の挨拶で閉会となりました｡会員増強を掲げるクラブが多いこ
とと、ＲＣ間だけでなく、地域も含めた懇親をより一層深めたいとの思いを強く感じる、交流のきっかけとなる会合でした。

野球同好会   野球同好会幹事　笠　原　英　司　会員
　７月31日㈪19時より岡山県営野球場にて練習を行います。運動不足の方は是非、野球同好会へご参加ください。
第１回理事・役員会議事録   　　　
日時　2023年７月３日㈪11：30～12：05　　　場所　ホテルグランヴィア岡山３階「ルビーの間」
１、開　会　　　　　　会長　相原利行、司会・幹事　森本剛仁
２、出席者の確認　　　　　　　　　　　副　幹　事　井川浩典
相原利行　入江直人　森本剛仁　井川浩典　西岡貞則　日笠常信　橘高正剛　与田卓士　
樋口芳紀　笠原英司   末吉賢多　日笠伸之　小林龍平　堀川辰也　鴨井利典　山田喜広

　　オブザーバー　槌田道弘
３、会長挨拶　　　　　　　　　　　　　　　　　　　相原利行
４、審議事項
　　① 新会員について（資料1）　
　　　木庭様の入会を承認
　　② 7月～9月のプログラムについて（資料2）
　　　8月28日 イニシエーションスピーチ  木庭会員追加　　以上で8月までのプログラムを確定
　　　9月11日 外部卓話は小林会員が手配中
　　　9月25日 イニシエーションスピーチ  三宅会員追加（予定） 9月のプログラムは次回以降で確定する
　　③ 第1回IDMの日程について　　…8月28日㈪ 18:30に決定
　　④ ZOOMを使用しての例会出席について　　…第２回例会以降中止に決定
　　⑤ 地区大会の登録について（資料3）　　…従来通り全員登録に決定
　　⑥ 前期会費について（資料4）

審議事項⑤の決定を受け地区大会登録料13,000円を計上するため前期会費は191,695円となることを承認
　　⑦ 野球同好会ユニフォーム代について（資料5）　　…従前の通り半額をＲＣで負担に決定
　　⑧ メークアップ対象行事について（資料6）　　…資料（案）の内容で承認
　　⑨ その他
５、協議事項
　　① 高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラムについて（資料7）

出場実績のある高校に確認しているが、今のところ出場決定は３校のみ。引き続き出場の要請を行う。
６、報告事項
　　① 第7回被選理事役員会の議事録について（資料8）　　　　　
　　② その他

・ 35周年記念行事の実施の有無について、次々年度会長を選出するまでに決定する必要あり
・ 日笠常信会員より、7月2日㈰松江市にて開催の「地区インターアクト委員会・クラブインターアクト委員長会議」の報告あり

７、閉　会　　　　　　　　　　　　　　副　会　長　入江直人

前回７月10日の例会記録前回７月10日の例会記録



　　会報部会／石川 琢磨・澤田 誠司・岡田  豊

内部卓話「就任挨拶」 副会長 入　江　直　人　会員
　昨年、相原会長より、副会長への就任を依頼されました。相原会長とは同い年で、家族共々仲良くさせていた
だいていますので、断る理由が見つからず二つ返事で承諾いたしました。ただ、就任したからには、会長のス
ローガン「仲間を増やそう」を副会長の立場からサポートとしていきます。特に新会員と既存の会員間や、今まで
会話が少なかった会員間を積極的にコミュニケーションがとれるように努めたいと考えています。あと、先日表敬
訪問させていただいた、京都朱雀RCも新たな顔ぶれが増えています。川西友好クラブ委員長のもと交流が活
発にできるよう努めさせていただきます。次に、今まで実績を重ねてきた対外的な泰仕活動
・高校生による岡山の歴史・文化研究フオーラムの開催 ・子どもシェルターモモへの参画
・犯罪被害者支援大学生ボランティア連絡会「あした彩」の支援 ・外国人無料健康診断の実施
実務はそれぞれ有能な委員長に任せ、後方での支援を含め、共に活動をさせていただきます。最後に微力ではございますが、私がで
きる範囲で精一杯、相原年度を盛り上げていき、頑張ってまいります。1年間、よろしくお願いいたします。
 副幹事 井　川　浩　典　会員
　副幹事を拝命いたしました井川です。この度、改めてロータリー活動を振り返ってみたところ、まだ入会して
2年半しか経っておりません。この間にはいろいろな経験をさせていただきました。まさかみんなで歌を歌うとは
思いませんでしたし、君が代斉唱まで行うとは想像していませんでした。みんなと手をつなぐなんてことも想像
していませんでした。最近では孫と手をつないだぐらいで、家内からは手もつないでもらえません。親睦活動委
員として「キャビンアテンダント」に扮して例会を盛り上げたり、時には花笠音頭の踊りを、一週間かけてやっと
覚えて、会場を「たった三分間」練ったり。還暦を過ぎて貴重な経験をさせていただきました。社会奉仕活動の、「あした彩」では犯
罪被害者支援に携わり、涙を流したり。まさか「子どもシェルターモモ」の理事になろうとは、全く想像しておりませんでした。モモでは
想像を絶する環境で育った子どもがたくさんいることを知り、愕然としたり。大人になり、社会に出ることができない子どもたちが沢山
いることも知り、ロータリーとしてできることはと、皆様には多大なご支援をいただいております。ありがとうございます。
　広報部会での週報づくりは順番かなと思い、快くお引き受けしました。週報を今まで以上に良いものにと進めてまいりましたが、最
終的には週報担当の負担をできるだけ軽減できる仕組み造りを進めてまいりました。この短い期間で本当にたくさんの勉強をさせて
いただき、感謝いたしております。入会時藤岡会員から「ロータリーを楽しみましょう」とエールをいただきましたが、「ローターリーって
楽しむところなの？」と疑問を抱いておりました。藤岡会員、ご安心ください「楽しんでますよ」。
　しかしながら、副幹事までお引き受けすることになろうとは。ゴルフ場のパッティンググリーンで森本幹事から副幹事の打診がありま
したが、丁重にお断り申し上げました。広報部会で週報作成という大役を担っておりましたので、正直なところ来年も大役かと思い、
ロータリー精神に反する行動をしてしまいました。それでも再度打診をいただき、森本会員の幹事へ立候補されてまでの「やったる
で」の思いに応えないわけにはいかない。非力な私でも森本幹事のお手伝いができるならと引き受けさせていただきました。
　副幹事の主な役割は、例会の進行、理事役員会の議事録作成です。例会進行は諸先輩方が残してくださいました「ひな形」が
あり、それをベースに変更することでほぼ出来上がります。汗をかくのは例会直前での予定変更、そして予定外に長い「ありがたい」
スピーチをいただいたときの後続の時間調整だと、前任の与田会員からレクチャーを受けております。例会では、作成した進行表を、
落ち着いて、飛ばさず、「読むだけ」です。理事役員会への出席では、北西ＲＣがどの様に運営されているのかがわかり、奥深い
ロータリー活動の一端が手のひらに乗ったような気になります。私の歩んだ「親睦をやって週報を作って副幹事をやる」。これがロー
タリーを理解する早道なのです。
　ここまでお伝えしておけば、次年度以降、私のように断る方はいないでしょう。森本幹事のやさしさ、ご好意を踏みにじってお断りし
て、ごめんなさい。非力ですが、精いっぱいお仕え申し上げますのでお許しくださいませ。最後になりましたが、一年間例会の進行に
携わらせていただきます。不行き届き、不手際も多々あろうかとは思いますが、お許しいただき、ご協力を賜りますよう何卒よろしくお
願いいたします。また、ご意見やご希望がございましたら何なりとお申し付けくださいませ。1年間どうぞよろしくお願いいたします。あ
りがとうございました。
 S.A.A. 西　岡　貞　則　会員
　本年度、S.A.A.に任命されました西岡です。ひな壇になるのが副幹事、副S.A.A.、幹事、S.A.A.で4回目です。
森本幹事にはひな壇以外で協力しますと伝えていたのですが、結局はお受けさせていただくこととなりました。
今年度のS.A.A.運営方針　毎週の例会を楽しく、有意義かつ、品格を保つ例会運営を目指す。また、会員相
互が親睦を深めることを目的とし、新規会員が楽しめるような雰囲気をたもちながら、会場の設営、監督をするよ
うに心がける。そして、来賓・来訪の方には、気持ちよくお過ごしいただけるように、心遣いの接遇を心掛ける。
活動計画
 例会 ・予定時間内で例会が終わるよう幹事・副幹事と円滑な運営に努める。
 ・例会中は品位のあるマナーを徹底、私語を慎み、携帯電話の使用は慎む様促す。
 ・会場設営・食事内容などはホテル側と協議を行い、常に最善を尽くす。
 ・夜間例会は親睦委員会と協力し、会員及びご家族様の皆様が楽しんで頂けるように努める。
 スマイル ・会員の皆様にスマイルの意義を認識頂いて協カを依頼する。
 　会員皆様が、月1回3,000円頂ければ、年36,000円、180万円になります。ご協力をお願いします。
 ・感謝と思いが伝わるように、スマイルを読み上げる。
 その他 ・ビジターの方へ積極的に話しかける。
 ・新規会員が10名も増えましたので、退会者が出ないように、幹事、会員増強委員長などと、連携をとってクラブを盛り上げる。

 副S.A.A. 日　笠　常　信　会員
　皆さん、こんにちは。この度、副S.A.A.を拝命した日笠常信です。このRCには日笠伸之会員がおられますが、
親戚関係はありません。私は平成13年にここにおられる高橋会員、川西会員の推薦で入会しました。過去12年
の間には、推薦者のお二人にご迷惑をおかけしたことがあるかもしれませんが、今年は副S.A.A.として頑張って
いきたいと思います。皆様、どうぞよろしくお願いいたします。過去12年間、私はインターアクトクラブの活動ばかり
してきたのですが、決してひな壇での役目を拒んできたわけではありません。単に、「ひな壇はどうですか？」のお
声がかからなかったのです。今回は「インターアクトクラブと兼ねて副S.A.Aはどうですか」と森本幹事から言われ、断る理由もなく応じ
させていただきました。実際にこちらに座ってみると、今までとは景色が違うので、新鮮な気持ちで副S.A.A.として取り組めそうです。
　私の本業は不動産鑑定士です。県内で実務をやっている不動産鑑定士の会議が、年間12、13回あります。月曜日がこの会議と
重なる場合は、やむを得ず欠席となる場合もありますが、その時は、ご容赦願います。今までこの岡山北西RCでは、インターアクトの
活動以外にも楽しいこと、ここに入らなければ体験できなかったことがたくさんあります。その一つとして、鴨井前会長のご縁で、西大
寺会陽に、観客ではなくて、裸男として参加できたことです。また、最近では４月の花見夜間例会で山下会員の義理の息子さんであ
る堀井先生から、「外国人観光客が好んで食べる濃い豚骨ラーメンは体に悪く、特にスープを飲み干すなど毒を飲んでいるのと同
じ」と健康面でのアドバイスを頂きました。それで、最近豚骨ラーメンは止めております。
　新しく入られた会員の皆さん、ロータリー活動は修行などと難しく考えることなく、ここで楽しいロータリーライフを楽しんでください。
以上が、副Ｓ.Ａ.Ａ.就任としての就任あいさつです。ご清聴ありがとうございました。

出席の状況　
会 員 数　49名（内出席免除者　０名） 出席者数　35名
欠席者数　14名 出 席 率　71.43％　　　　
欠 席 者　藤島,  福元,  樋口,  久松,  川本,  小松,  中村,  西,  岡田（豊），田原,  竹本,  槌田,  氏房,  吉田

ビ ジ タ ー 〈岡山ＲＣ〉　貝畑 雅二  様 
会 長 報 告 会　長　相　原　利　行
・去る７月５日、先日表敬訪問にお越しいただきました京都朱雀RCの本年度第１回目の例会に、川
西友好クラブ委員長、入江副会長、森本幹事、山田次期会長、槌田青少年奉仕副委員長、私の
６名で、訪問いたしました。両クラブのスローガンが偶然にも「仲間を増やそう」ですので、新会員
の方も含め、今後交流の機会を設け、両クラブ間においても仲間を増やしていきましょうと挨拶を
してまいりました。
・前年度までZoomでの例会参加が可能でしたが、直近の例会においてZoomでの例会参加者が皆無であったこと
と、Zoomの環境設定に必要な労力を考慮し、理事役員会の承認をいただきましたので、本年度からZoomでの例
会参加を取り止めました。今までZoomの環境設定にご尽力いただきました仲田会員、井川会員には大変お世話に
なりました。改めて御礼申し上げます。
幹 事 報 告 幹  事　森　本　剛　仁
① ガバナー事務所より、前年度のトルコ大地震支援金につきまして報告のメールが届きましたので
回覧いたします。

② 地区大会につきましてチラシが届きましたので回覧いたします。詳細につきましては、後日皆様に
ご案内をさせていただきます。

③ 7月のロータリーレートは1$=145円です。
④ 7月5日㈬相原会長を始め6名のメンバーで、京都朱雀RCの第一例会を表敬訪問いたしました。
⑤ 次週7月17日㈪は海の日（祝日）のため例会は取消しです。
⑥ 「2690地区インターアクトクラブの概要」を配付しております。
⑦ 岡山済生会福祉施設合同広報誌「木もれ陽」No.87・88、他クラブ週報を回覧いたします。
スマイル報告　
相原会長 : 先日の京都朱雀RCの表敬訪問にご一緒いただいた川西さん、入江さん、森本さん、山田さん、槌田さん、

お世話になりました。
森本幹事 : ひな壇の皆様、本日は就任挨拶、よろしくお願いします。

日笠副S.A.A.、スマイル報告を滑舌良くお願いします。
西岡会員 : 本日S.A.A.の就任挨拶をさせていただきます。
入江会員 : 本日、就任挨拶をさせていただきます。よろしくお願いします。
末吉会員 : 入江さん、井川さん、西岡さん、日笠（常）さん、一年間よろしくお願いいたします。
平松会員 : 入江副会長、井川副幹事、西岡S.A.A.、日笠副S.A.A.の皆様のご活躍を心から期待しています。
山田会員 : 先日の京都朱雀RCの表敬訪問にご参加の皆様お疲れ様でした。久しぶりにお会いできて良かったです。

改めて交流を深めていきたいと思いました。
日笠（常）会員 : 私の娘は現在京都で大学生として勉強しています。先日、京都朱雀RCの方をお迎えしました。その中

のお茶の作法で有名な上田様は娘と同じ大学出身で話しが弾みました。
高橋会員 : 私の「大嫌いな」誕生日がやってきました。これから先、世の中何が起きるのか、また、どう変化するのかさっぱり

わかりませんが、残りの人生をしっかりと見つめていきたいと思っております。 ９件  30,000円（累計135,000円）

2023-2024年度　県南１６ＲＣ正副会長・幹事会 
　７月１０日  ホテルグランヴィアにて、「2023-2024年度　県南１６ＲＣ正副会長・幹
事会」が、第９グループガバナー補佐諸國眞太郎様、第10グループガバナー補佐
木口浩一様、第11グループガバナー補佐猪木健二様をお迎えして開催されました。
　相原会長、入江副会長、森本幹事、井川副幹事、西岡S.A.A.が参加され、ホ
ストクラブとして受付から席案内等の会場運営を行いました。森本幹事の司会
進行、相原会長の挨拶で開会し、ガバナー補佐の挨拶、各ＲＣの紹介、懇親会と
進み、入江副会長の挨拶で閉会となりました｡会員増強を掲げるクラブが多いこ
とと、ＲＣ間だけでなく、地域も含めた懇親をより一層深めたいとの思いを強く感じる、交流のきっかけとなる会合でした。

野球同好会   野球同好会幹事　笠　原　英　司　会員
　７月31日㈪19時より岡山県営野球場にて練習を行います。運動不足の方は是非、野球同好会へご参加ください。
第１回理事・役員会議事録   　　　
日時　2023年７月３日㈪11：30～12：05　　　場所　ホテルグランヴィア岡山３階「ルビーの間」
１、開　会　　　　　　会長　相原利行、司会・幹事　森本剛仁
２、出席者の確認　　　　　　　　　　　副　幹　事　井川浩典
相原利行　入江直人　森本剛仁　井川浩典　西岡貞則　日笠常信　橘高正剛　与田卓士　
樋口芳紀　笠原英司   末吉賢多　日笠伸之　小林龍平　堀川辰也　鴨井利典　山田喜広

　　オブザーバー　槌田道弘
３、会長挨拶　　　　　　　　　　　　　　　　　　　相原利行
４、審議事項
　　① 新会員について（資料1）　
　　　木庭様の入会を承認
　　② 7月～9月のプログラムについて（資料2）
　　　8月28日 イニシエーションスピーチ  木庭会員追加　　以上で8月までのプログラムを確定
　　　9月11日 外部卓話は小林会員が手配中
　　　9月25日 イニシエーションスピーチ  三宅会員追加（予定） 9月のプログラムは次回以降で確定する
　　③ 第1回IDMの日程について　　…8月28日㈪ 18:30に決定
　　④ ZOOMを使用しての例会出席について　　…第２回例会以降中止に決定
　　⑤ 地区大会の登録について（資料3）　　…従来通り全員登録に決定
　　⑥ 前期会費について（資料4）

審議事項⑤の決定を受け地区大会登録料13,000円を計上するため前期会費は191,695円となることを承認
　　⑦ 野球同好会ユニフォーム代について（資料5）　　…従前の通り半額をＲＣで負担に決定
　　⑧ メークアップ対象行事について（資料6）　　…資料（案）の内容で承認
　　⑨ その他
５、協議事項
　　① 高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラムについて（資料7）

出場実績のある高校に確認しているが、今のところ出場決定は３校のみ。引き続き出場の要請を行う。
６、報告事項
　　① 第7回被選理事役員会の議事録について（資料8）　　　　　
　　② その他

・ 35周年記念行事の実施の有無について、次々年度会長を選出するまでに決定する必要あり
・ 日笠常信会員より、7月2日㈰松江市にて開催の「地区インターアクト委員会・クラブインターアクト委員長会議」の報告あり

７、閉　会　　　　　　　　　　　　　　副　会　長　入江直人

－３－

委員会、同好会報告 等委員会、同好会報告 等委員会、同好会報告 等委員会、同好会報告 等

メニュー情報 メニュー情報 メニュー情報 メニュー情報 
本日のメニュー（７月24日）　夜間例会特別メニュー
次回のメニュー（７月31日）　
焼き物　鱸若狭焼き  木の芽  敷き鮎蓼  焼き青唐浸し  糸花かつお  山桃  茗荷酢取り
小　鉢　茄子揚げ浸し　白髪葱 
造　り　かんぱち　サーモン　芽物一式　紫
御　飯　新生姜　御飯　みじん三つ葉 
赤出汁　こまき麩　若芽　葱　粉山椒
香　物　刻み白菜　はんなり漬け　梅干し　　　　コーヒー

前回メニュー（7月10日） ：  
瀬戸内産真鯛の軽い煮込み


